

# 青雲



令和元年度  
第6号  
令和元年6月25日(火)  
日之影町立宮水小学校

## 日之影町「教育の日」

23日(日)の教育の日は、たくさんの保護者の皆様に参加していただき、ありがとうございました。

町内の全児童が集まると、右の写真のように、子どもが教室にいっぱいいて賑やかでいい感じです。宮水小学校は会場校なので、どうしても宮水小の学級が母体になります。だから、うまく受け入れるようにしなくてはなりませんが、本校職員が日頃からしっかり指導をしているので、スムーズに受け入れることができました。また、他の3校の先生方の指導や動きもよかったです。4校でしっかりと協働して、素晴らしい教育の日になったと私は感じています。

当日の宮水小のアンケートを集計してみました。質問内容と結果は下の通りです。

①～③の全てにおいて、肯定的回答が、100%でした。一般的には「だいたいあてはまる」が多いと思いますが、①②は「あてはまる」が、70%を越え、③も70%を近い数値が出ていて、とても嬉しく思いました。この結果を見て、更に全職員で頑張らなくてはと思った次第であります。

### <質問内容>

- ①本日の合同学習を通して、児童は、考えを深めたり、広げたりしている様子が見られましたか。
- ②授業において、児童の生き生きと学習に取り組む様子が見られましたか。
- ③あなたは、「日之影町教育の日」を通して、町の学校教育への理解を深めることができましたか。

※教育の日の様子については、7月13日(土)11:15からのmrt「みらい・みやざき まなび隊」で、放送される予定です。

### <題字・自画像>

2人目の題字・自画像は、橋本 翔君でした。分かりましたか。みなさん、絵が上手なので簡単かもしれませんね。では3人目は誰でしょう？



教室にいっぱいの子どもたち(5年)



mrt放送局の撮影の様子(4年音楽)

令和元年度 日之影町教育の日アンケート(宮水小)

